

Mi poesía

En este poema voy a explicar
lo que una poesía nos puede aportar.

Con una poesía se puede enseñar
como algo divertido te hace disfrutar.

Como estando en el patio:
jugando, bailando y cantando.

La poesía es una rima
que mola tanto como la esgrima.

Con un balón jugando al baloncesto,
te diviertes tanto como haciendo esto.

Hacer esta poesía es lo mejor,
y todos sabemos que mola un montón.

Cuando estas en clase aprendes bastante,
ya que tus profes no paran de enseñarte.

Y en este largo día,
espero que sepáis como es la poesía